
Es gibt einfach zu wenig Psychotherapieplätze! 
Schon beim Durchtelefonieren von psychotherapeutischen Praxen, 
wird man meistens schon per Anrufbeantworter abgewimmelt: „ Keine 
neue Patientenaufnahme.“ spricht die Tonbandansage. Selbst für 
einen „Anfänger Therapeuten“, der nur im Rahmen seiner Ausbildung 
behandelt, gibt es extrem lange Wartelisten!

Bei psychischen Krankheiten, die mitunter auch einen tödlichen 
Verlauf nehmen können, ist das nur schwer zu verstehen! Und das 
Leid der psychisch Kranken wird totgeschwiegen!!!

Verzweifelt stehen Betroffene, wie ich, vor der Ursachenforschung. 
Hier ist die Ursache meiner Meinung nach:

Es gibt zu wenig kassenärztliche Zulassungen für 
Psychotherapeut*innen. Diese Plätze werden unter Therapeut*innen 
als heiße Ware gehandelt, deren Wert in die 100.000 gehen kann. 
Nur Psychotherapeut*innen mit einem solchen Sitz ist es überhaupt 
möglich adäquat zu behandeln. Eine Eigenfinanzierung der Therapie 
bei Psychotherapeut*innen ohne Zulassung ist für viele Patienten und 
Patientinnen leider nicht machbar. 

Karsten 

Ich bin wütend


